FÉDÉRATION CGT DES CHEMINOTS



APPEL À LA GRÈVE

CTN Traction

Montreuil, le 24 avril 2025

DÈS LE 5 MAI, VIENS GAGNER TA PRIME TRACTION AVEC LA CGT!

La Fédération CGT des cheminots appelle tous les conducteurs et conductrices à une première séquence de grève à partir du 5 mai dans le cadre d'une action convergente avec les ASCT, pour exiger une refonte de la prime de traction et l'amélioration des conditions de travail.

Les actions de grève en régions ainsi que les multiples initiatives engagées ces dernières semaines – DCI, permanences et simulateur de calcul – ont permis de faire bouger la direction. Alors que celle-ci refusait, jusqu'à présent, de répondre sérieusement aux revendications portées massivement par les cheminots de la Traction en renvoyant ce sujet à d'hypothétiques groupes de travail, les rencontres de ces derniers jours permettent d'obtenir certaines annonces.

DES RENCONTRES EN PERSPECTIVE

Ces derniers jours, suite à une première réunion de conciliation ainsi qu'une DCI CGT tous services, la direction a acté une première table ronde sur la prime traction lors de la première quinzaine de juin.

D'ores et déjà, deux autres tables rondes ont été actées, elles auront lieu à la rentrée de septembre. Les mesures issues de ces trois rencontres pourraient se concrétiser lors d'un rendez-vous salarial (NAO) fixé en septembre.

Seul un rapport de force massif sera en mesure d'imposer l'ouverture de réelles négociations sur la refonte et la revalorisation des primes de traction sur la base du projet CGT, la création d'une grille unique statutaires-contractuels et l'amélioration des conditions de travail par la satisfaction des revendications locales.

La direction s'engage aussi à travailler sur la base d'un audit externe indépendant concernant les conditions de travail des conducteurs (commande). Ce premier groupe de travail métiers traction aura lieu le lundi 28 avril. Pour le moment, l'ordre du jour de cette rencontre est très loin de nos propositions et revendications.

Pour l'heure, les ADC, quant à eux, ont fait leur calcul et revendiquent toujours la prime de traction CGT !

Dans ces conditions, il est urgent d'élever le rapport de force ! La convergence de cette lutte avec celle des ASCT est nécessaire pour être efficace et gagner le tous ensemble !

Pour la CGT, « toutes et tous cheminots » n'est pas qu'un slogan ! C'est pourquoi la Fédération et ses militants de la filière Traction appellent les ADC à une première séquence de grève à compter du 5 mai !

Nous appelons également l'ensemble des structures CGT à créer les conditions de l'unité en territoires par le dépôt de DCI dans les établissements pour porter les revendications locales d'emploi et d'organisation du travail.

Enfin, la Fédération appelle à la tenue d'assemblées générales dès le 5 mai pour évaluer le rapport de force, les avancées et définir de nouvelles étapes d'action.

Déposons et faisons déposer massivement dès aujourd'hui les DII dès le 5 mai et faisons monter la température sociale d'un cran !



